

## IN MEMORIAM: JAUME SEBASTIÁN CAPÓ

De acuerdo con lo que hemos anunciado en nuestro Editorial reproducimos a continuación el texto que en memoria de su padre, nuestro compañero y colaborador Jaume Sebastián Capó, escribió su hijo menor, Josep, con motivo de su fallecimiento. Respetando su forma de expresión original transcribimos el texto en su versión catalana, seguido de la traducción al castellano.

*El passat diumenge 19 de setembre mon pare, Jaume Sebastián Capó, morí. Tan contundent com ha sonat aquesta oració, la notícia colisiona amb les nostres vides. Desgraciadament és en moments com aquests en els que ens donam compte del que teniem i moltes vegades no ho hem apreciat com era degut. Personalment el saber que ja mai li podré dir clarament tot el que ha significat per a mi, és el meu principal pesar. No pretenc amb aquest text lliurar-me d'aquest pesar, ja que és massa tard per això, però crec que és el mínim que podia fer, i podré acomiadar a mon pare com esper que ell hauria volgut.*

*Encara que intenti no entrar en tòpics amb aquestes paraules supòs que serà inevitable, però de sempre és sabut que la gent ve i s'envà de les nostres vides. Per sort o desgràcia no solem saber quan es produiran aquestes migracions, pensam que aquell dia serà molt llunyà i la majoria de vegades ens sorpren com la pitjor sorpresa que ens podrien donar. És llei de vida que un dia hem de deixar aquest món. Una vida amb bons i mals moments, però al cap i a la fi serà tan bona com els records que d'ella en farem.*

*Per molt estrany que sembli, som un jove feliç, feliç d'haver pogut tenir un pare com el que he tengut, que sempre m'ho ha donat tot sense que jo li haguès de demanar res, que t'oferia tot el braç quan necessitaves una mà i que mai ha tengut un «no» per resposta. Un home amb tanta personalitat com generositat. Gran amic dels seus amics i diplomàtic amb els que no ho eren tant. Sempre amb les idees ben clares. Un home que s'ha fet un lloc al món i l'ha deixat des d'una perspectiva amb unes grans i maravilloses vistes que donen mil voltes a qualsevol de les mansions que oferia a la seva agència. Guard amb mi uns magnífics records que ridiculitzen als xerecs i uns plans de futur que realitzaré amb ell en els meus millors somnis.*

*Aquests darrers mesos per altres motius he tengut moments difícils a la meva vida. Ell em deia que havia de combatir les coses adverses valorant les bones que tenim, aquest segurament seria el consell que ens donaria ara a tots nosaltres per aixecar el cap, estar amb els que estimam, i ésser forts davant sigui el que sigui el que ens depara el futur.*

*Sigui on sigui en aquests moments, només dessig que d'alguna manera  
hagi pogut sentir aquestes paraules o el què basicament es pot resumir en:  
T'estim i t'enyor.  
Josep Sebastián*

El Domingo día 19 de setiembre murió mi padre, Jaume Sebastián Capó. De la misma forma contundente con que suena esta oración, la noticia colisionó con nuestras vidas. Desgraciadamente es en momentos como éstos en los que nos damos cuenta que no hemos sabido apreciar como era debido lo que teníamos. Personalmente el hecho de que nunca más le podré decir claramente todo lo que ha significado para mí, es la fuente principal de mi pesar. No pretendo con este texto liberarme de este pesar ya que es demasiado tarde para eso, pero creo que es lo mínimo que podía hacer, y poder despedirme de mi padre como espero que él habría querido.

Aunque intente no entrar en tópicos con estas palabras supongo que será inevitable, pero es cosa sabida de siempre que la gente llega y se marcha de nuestras vidas. Por suerte o por desgracia no solemos saber cuando se producirán estas migraciones, pensamos que este día está muy lejano y la mayoría de veces nos sorprende como la peor sorpresa que nos podría dar.

Es ley de vida que un día tendremos que dejar este mundo. Una vida con momentos buenos y malos, pero al fin y al cabo será lo buena que nos permitan los recuerdos que de ella nos formemos.

Por muy extraño que parezca soy un joven feliz, feliz de haber tenido un padre como el que he tenido, que siempre me lo ha dado todo sin que yo le haya pedido nada, que te daba el brazo entero cuando sólo necesitabas una mano y que nunca tuvo un “no” por respuesta. Un hombre con tanta personalidad como generosidad. Gran amigo de sus amigos y diplomático con quienes no lo eran tanto Siempre con las ideas muy claras. Un hombre que se construyó un lugar en el mundo y lo ha dejado desde un perspectiva con unas grandes y maravillosas vistas que le dan mil vueltas a cualquiera de las que se podían ver desde las mansiones que ofrecía a través de su agencia. Guardo en mi interior unos magníficos recuerdos y unos planes de futuro que realizaré con él en mis mejores sueños.

Estos últimos meses y por otros motivos he tenido momentos difíciles en mi vida. Él me decía que debía combatir las adversidades valorando las cosas buenas que tenemos, y éste seguramente sería el consejo que nos daría ahora a todos nosotros para levantar cabeza, permanecer junto a los que nos quieren y ser fuertes ante lo que nos depara el futuro.

Esté donde esté en estos momentos, sólo deseo que de alguna manera haya podido oír estas palabras que básicamente pueden resumirse en “te quiero y te añoro”.

Josep Sebastián